
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

No.279 

※毎週、区政や区内の出来事についてご報告しています 品川区議会議員品川区議会議員品川区議会議員品川区議会議員    

    無所属無所属無所属無所属    

高橋高橋高橋高橋    しんじしんじしんじしんじ    

東京都品川区東大井 4-13-11-304 〒140-0011 

TEL:03-5461-8757 FAX:03-5461-8763 

E-mail：takahashi-shinji@spa.nifty.com 

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ：品川区品川区品川区品川区    高橋しんじ高橋しんじ高橋しんじ高橋しんじ    検索 ☆過去の『区政報告』が HP でご覧になれます。 ☆『区政報告』への感想をぜひお寄せ下さい。 ☆『区政報告』をお店の片隅に置かせて下さい。 
 

高 事 橋しんじ 務所 

 

高橋しんじプロフィール高橋しんじプロフィール高橋しんじプロフィール高橋しんじプロフィール        平成23年4月5,232票（１位）のご支持をいただき、現在２期目。若草幼稚園、品川区立鈴ヶ森小・中学校、早実高、早大（政経学部政治学科 専攻は地方行政）・同大学院博士課程で学ぶ。東大研究員、塾などを経て、教師（早実高、都立日比谷高・青山高・大森高）。軟式野球ルーキーズ監督。平成 19 年４月、無所属・新人として初当選（2541 票）。 『議員力検定１級』（『議員力検定１級』（『議員力検定１級』（『議員力検定１級』（22222222 年年年年 12121212 月合格）月合格）月合格）月合格）    ☆初心を忘れずにガンバります！ 
 しがらみのない無所属 

☆☆ 品川区イズ ☆☆ 

粗大ごみ処理手数料改定（値上げ） 

事業系ごみ減量やﾘｻｲｸﾙ推進、受益者負担の

適正化を図るため廃棄物処理手数料（粗大

ごみ・事業系ごみ）を 10/1 から改定します。 

さて、次の品目の手数料はいくらになる

でしょうか。選択肢から選んで下さい。 

ａ布団ａ布団ａ布団ａ布団            ｂ電子レンジｂ電子レンジｂ電子レンジｂ電子レンジ    

ｃ自転車ｃ自転車ｃ自転車ｃ自転車        ｄ電気掃除機ｄ電気掃除機ｄ電気掃除機ｄ電気掃除機        

ｅエアコンｅエアコンｅエアコンｅエアコン    ｆパソコンｆパソコンｆパソコンｆパソコン    

①300 円 ②600 円 ③1000 円 

④法律よってﾘｻｲｸﾙが義務づけ 

 られているので回収しません。買い替え

するお店などへ ◎◎◎◎難易度難易度難易度難易度    ☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆ 

2013201320132013 年年年年 8888 月月月月    

 

 

Ｑ：①区のﾌﾞﾗﾝﾄﾞｲﾒｰｼﾞ向上と観光 

施策にﾌﾟﾛのﾉｳﾊｳ、若い感性、女 

性の意見等が活かせる仕組みを。 

②影響力のある方を観光大使に。 

Ａ:①戸越銀座ｺﾛｯｹ、西小山ﾐｽﾃﾘｰﾂｱｰ等の事

業の企画段階での大学のｾﾞﾐの参加、また女

性限定事業等を通じて若者、女性、来訪者の

視点や発想を大切にしながら、様々な事業企

画にﾁｬﾚﾝｼﾞしているところである。また、『大

井町ｳｫｰｶｰ』『散歩の達人』等の情報誌、ﾃﾚﾋﾞ

番組など、情報ﾒﾃﾞｨｱとの連携は、情報収集

力・発信力において成果を上げているので外

部のﾉｳﾊｳを活用する。②過去のｷｬｯﾂ（劇団四

季）の例から、観光大使は、効果的な観光推

進策の一つと考え、しかるべき対象とﾀｲﾐﾝｸﾞ

が合った時には実現したい。☆やはり、 

ﾌﾟﾛの企画は、集客力等がありますが、関 

係する区職員の力量も向上させてほしい。 

去る、６月 27～28 日に第２回定例会本会議が

開催され、10 人（各 20 分）の議員が一般質問を

しました。前号と今号でその一部をご報告しま

す。今議会では、私は、質問の順番ではありません

でしたので、以下は、すべて他の議員の質問です。 

ＱＱＱＱ::::議員の質問議員の質問議員の質問議員の質問    ＡＡＡＡ::::区側答弁区側答弁区側答弁区側答弁    ☆私のコメント☆私のコメント☆私のコメント☆私のコメント    

 

Ｑ:ﾌﾟﾚﾐｱﾑ付商品券の発行額は、春に３億円だっ

た。購入できる人数は、区民の２％にも満たな

い。秋には、増額を。 

Ａ:秋にも４月と同額の３億円分の販売 

予定である。◎◎◎◎25252525 年度予算額年度予算額年度予算額年度予算額 7848784878487848 万円万円万円万円 

☆区は、ﾌﾟﾚﾐｱﾑ分（発行額３億円×２＝６億 

円の 10％⇒6 千万円）と事務経費等 

（1848 万円）を助成しています。 

平成 21 年秋から１回３億円の発行額 

のままです。経済効果をしっかりと検証 

して、効果大ならば、増額を！ 

Ｑ：2020 年東京ｵﾘﾝﾋﾟｯｸ招致活動について。

9/7 の開催地決定時に区民の方々に競技開

催予定地（大井ふ頭中央海浜公園や潮風公

園）に来ていただき、ﾊﾟﾌﾞﾘｯｸﾋﾞｭｰｲﾝｸﾞ（注：

街頭やｽﾀｼﾞｱﾑで大型ｽｸﾘｰ 

 ﾝを利用して観戦等を行うｲ 

ﾍﾞﾝﾄ）を行い決定の瞬間を 

見守ってはどうか。 

Ａ:決定が日本時間の日曜日の 

 朝５時で人が集まりにくく、 

 また、招致委員会やﾏｽﾒﾃﾞｨｱ 

でも同様の計画があること 

から実施にあたっては、 

様々な検討が必要である。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

発行者 高橋慎司 

〒140-8715 品川区広町 2－1－36 ４階 

Tel ０３‐５７４２－６８６２ 

☆区政へのご要望をお寄せ下さい！！☆区政へのご要望をお寄せ下さい！！☆区政へのご要望をお寄せ下さい！！☆区政へのご要望をお寄せ下さい！！    

☆ご希望の方に『区政報告』をお届け☆ご希望の方に『区政報告』をお届け☆ご希望の方に『区政報告』をお届け☆ご希望の方に『区政報告』をお届け((((郵郵郵郵

送他送他送他送他))))いたします。ご連絡ください。いたします。ご連絡ください。いたします。ご連絡ください。いたします。ご連絡ください。    

 

Ｑ：教育改革ﾌﾟﾗﾝ 21（※）の成果と今後の課題は。 

 ※平成 11 年に決定された区の教育改革。小中

一貫教育、学校選択制、外部評価者制度等を

柱とする。 

◎◎◎◎25252525年度予算年度予算年度予算年度予算    ﾌﾟﾗﾝﾌﾟﾗﾝﾌﾟﾗﾝﾌﾟﾗﾝ 21212121推進事業推進事業推進事業推進事業2222億億億億7549754975497549万円万円万円万円    

Ａ:学校選択制導入により、選ばれ 

る学校のために学校の特色づく 

りが進んだ。外部評価制度は、 

学校からの発信を盛んにし、地 

域の学校に対する関心を高めた。 

小中一貫教育では、９年間の学 

びの系統性への意識が深まると 

ともに、中学校区の小学校同士 

の連携も深まった。しかし、学校現場と教育

委員会の十分な意思疎通や地域の声を活かし

た施策展開等について課題が残っている。 

Ｑ:学校選択制のﾙｰﾙがわかりにくくなっている。

①学校選択制に関する審議を含めた、新たな

教育に関する審議会を設け、今後の仕組みづ

くりを。②学校選択制の総括と今後の展望を。 

Ａ:①学校選択制のﾌﾞﾛｯｸ制や選択時期につい

ては、各学校や教育委員会へ制度の大幅見直

しや改正の要望は特に出ていない。就学人口

の予測からも当面は現行の学校施設で対応

可能と考えるので現時点での審議会の設置は

考えていない。②全保護者対象のｱﾝｹｰﾄ（24 年

度）で、64.9％が今後も継続してほしい、83%

が予測したとおりの良い学校と回答し、一定

の効果が区民に浸透している。一方で、教育

に関する意見交換会では、居住地での行事へ

の子どもの参加が少ない、小規模校への支援

が十分でない等の声もある。課題への対応を

十分協議し、引き続き選択制を進める。 

 

ちょっとした話ながわ 

  ◇インドネシア大使館 

      品川区と災害時協定 

 区は、7/25、同区東五反田にある同大使館

と協定を結んだ。区がお湯や水を注ぐと食べ

られるｱﾙﾌｧ化米 800 食、乾パン 768 食、毛布

250 枚を提供し、同大使館内の倉庫に保管。

災害時は、敷地の一部を避難所として開放し、

区民や帰宅困難者を受け入れる。東日本大震災

の際、同大使館は、約 50 人の区民らを自主的

に受け入れ、飲食物を提供し、地域との信頼

関係があるという。地方自治体が大使館とこ

うした協定を結ぶのは異例。 7/27 朝日新聞他 

Ｑ：佐賀県武雄市や葛飾区、荒川区は、授業用ﾀﾌﾞ

ﾚｯﾄ端末の配布を導入している。区も早急に導

入の検討を。これまでの検討の内容と今後の導

入の方向性は。特に特別支援教育で大きな効果

が期待されるので重点的に研究、実践を。 

Ａ:教育委員会では、委員会を設置し、IT 企業や

先進校の視察やﾀﾌﾞﾚｯﾄ端末導入も視野に入れ

て議論している。今年度、「ICT（ｺﾝﾋﾟｭｰﾀやｲﾝ

ﾀｰﾈｯﾄに関連する情報通信技術）を活用した教

育活動推進校」を募集し、多くの学校などか

らｱｲﾃﾞｨｱが提出された。様々なｱｲﾃﾞｨｱを検討

した上で、ICT環境整備の準備を進めていく。 

▽ﾀﾌﾞﾚｯﾄ端末－ﾀﾌﾞﾚｯﾄ(平板)型でｷｰﾎﾞｰﾄﾞはな

く、画面に指先をあてながら操作する「ﾀ

ｯﾁﾊﾟﾈﾙ」を採用。ﾉｰﾄﾊﾟｿｺﾝより小さく軽

い。ｲﾝﾀｰﾈｯﾄ検索など多くの機能がある。 

   ☆教育効果があるのは周知ですので、推進

校での実践・課題をｽﾋﾟｰﾄﾞ感を持って検討

し、来年度予算編成に反映すべきです。 

▽学校選択制－平成 12 年度開始。小学校⇒区を

４ﾌﾞﾛｯｸに分け、ﾌﾞﾛｯｸ内（７～12 校）の小学

校を選択可能。中学校⇒区内全域 15 校から選

択可能。 

各学校の受入予定数を希望者数が超えた場

合は、通学区域外からの児童を対象に抽選を行

う。平成 25 年度入学者では、小学校で 32.0％、

中学校で 36.0％が希望し、小学校で９校、中

学校で４校が抽選となりました。 

☆選択制導入から 10 年以上が過ぎ、 

様々な成果と課題が明らかになっ 

てきています。一度、教育全般に関 

し、きちんとした形で整理し、ﾌﾟﾗﾝ 

21 の次のｽﾃｯﾌﾟにつなぐべきです。 

月・水 ＪＲ大井町駅前 

火 京急青物横丁駅前 

木 ＪＲ大森駅前  

金 京急立会川駅前 

☆ 各 7:00-9:30頃 

◎『区政報告』『区政報告』『区政報告』『区政報告』をお配りしています。 

◎議会等の事情で変更する場合があります。 

◎見かけたらお気軽にお声をおかけ下さい。 

朝、駅前にいます！朝、駅前にいます！朝、駅前にいます！朝、駅前にいます！ 

クイクイクイクイズの答えズの答えズの答えズの答え：ａ①ｂ③ｃ②ｄ①ａ①ｂ③ｃ②ｄ①ａ①ｂ③ｃ②ｄ①ａ①ｂ③ｃ②ｄ①

ｅｅｅｅ④④④④ｆ④ｆ④ｆ④ｆ④※粗大ごみは品川区資

源化ｾﾝﾀｰに直接持ち込むと、品目

によっては割安になります。 お問合せ⇒品川区清掃事務所3490-7051 


